

Vorschau auf die Woche im „Auto-Medienportal“

Die rechtlichen und Haftungs-Bedingungen fürs autonome Fahren nimmt sich Hans-Robert Richarz am Mittwoch vor. Das Thema wird auch den Verkehrsgerichtstag (28. bis 30. Januar) in Goslar beschäftigen, an dessen Rand sich das Goslar-Institut auch mit Versicherungsfragen rund ums fahrerlose Auto befassen wird. Peter Schwerdtmann wird am Freitag berichten.

Kia stellt am Dienstag die Modelle Venga und Rio vor. Am Dienstag stellen wir außerdem den Seat X-Perience vor. Darüber hinaus finden Sie, wie gewohnt, täglich Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über aktuelle Entwicklungen in der Automobilwirtschaft. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Kia Rio.



Kia Venga.
